

Musikalische Neujahrsgrüße

NEUJAHRSKONZERT / Die Stadtkapelle Mistelbach als Grußbotschafter.

MISTELBACH / Frei nach dem Motto "Sie wünschen - wir spielen..." veranstaltet die Stadtkapelle Mistelbach wieder ihr traditionelles Neujahrswunschkonzert, bei dem persönliche Grußbotschaften zwischen den einzelnen Musikstücken ausgerichtet werden.

Für die Freunde der Marschmusik gibt es Stücke von Johann Wichers oder Josef Ullrich. Ohne Walzer geht es natürlich nicht: Joseph Strauß "Mein Lebenslauf ist Lieb' und Lust" und Karl Kuhns "Märchentraum" werden begeistern. Melodien, die jeder kennt (My fair Lady oder auch Hawaii Five-O) und Polka Töne sind ebenfalls im Programm enthalten. Das Konzert findet am 6. Jänner um 15 Uhr im Stadtsaal Mistelbach statt. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.